

Le président cubain évoque l'exemple de Celia Sánchez, révolutionnaire exceptionnelle

Image not found or type unknown

La Havane, 9 mai, (RHC)- Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a évoqué ce dimanche la remarquable révolutionnaire Celia Sanchez à l'occasion du 101e anniversaire de sa naissance.

Le président cubain a mis en relief la loyauté de l'héroïne des montagnes et de la plaine envers le leader historique de la Révolution, Fidel Castro.

«Il y a 101 ans naissait la première femme combattante de l'Armée rebelle, Celia Esther de los Desamparados Sanchez Manduley, la fidèle collaboratrice de #Fidel. Sensibilité et cubanité au féminin. Hommage éternel à sa mémoire» a tweeté Miguel Díaz-Canel.

En tant que membre du Mouvement du 26 juillet, Celia a organisé le réseau clandestin des paysans de l'est de Cuba, soutien décisif pour la guérilla menée par Fidel après le débarquement du yacht Granma à Las Coloradas le 2 décembre 1956, avec 82 expéditionnaires, pour la plupart des Cubains, venus de Tuxpan, au Mexique.

Dans la Sierra Maestra, la jeune fille, originaire de Media Luna, près de la ville de Manzanillo, a joué un rôle tout aussi important dans l'Armée Rebelle.

Après le triomphe de la Révolution, le 1er janvier 1959, elle assume de grandes responsabilités.

Celia a été secrétaire du Conseil d'État, députée au Parlement, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et de la direction nationale de la Fédération des Femmes Cubaines.

Grâce à la compilation de tous les documents qu'elle a recueillis pendant la lutte de libération nationale dans la Sierra Maestra, il a été possible de créer le Bureau des affaires historiques du Conseil d'État en 1964.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/256713-le-president-cubain-evoque-lexemple-de-celia-sanchez-revolutionnaire-exceptionnelle>



Radio Habana Cuba